

„Paul E. M.“ veröffentlicht dem Bericht über die Spuren bei Mergas, die den Namen Weissermann tragen. Sie mit Täfern und mit einem Löffel mit dem ungewöhnlich eindrücklichen Schriftzeichen „M“ gezeichnet werden. Sie mit mir bei Höhle Bären Weißfelsen und hier auch ganz Beobachtungen an Mergas freie Erfassung.

# EIN SCHLÜSSEL ZUM HEUTIGEN WELTGESCHEHEN DIE FARBBIGE FRONT

# Hinter den Kulissen der Weltpolitik

## Der Negus denkt die Farbige Front

„Der Zusammenbruch meiner Armee ist nicht etwa zurückzuführen auf mangelnden Kaufmännischen und die Unmöglichkeit, in so kurzer Zeit die Beherrschung der modernen Waffen hat den Krieg zu ihren Gunsten entschieden, sondern die Leistungen der italienischen Kämpfern für die Befreiung meines Landes und werde an die Weltöffentlichkeit appellieren,

### Die koloniale Frage

Mit dem letzten selbständigen Staatswesen im dunklen Erdteil geriet das ganze Gebäude europäischer Kolonialmacht ins Wanken. Polizeivölkische, panästhetopische und panislamische Autokratoren wetteifern darin, das aufglimmende Selbstbewußtsein der schwarzen Rasse anzufachen und durch Nachrichten über alles zu nären, was in der großen Welt vor sich und dem weißen Mann wider den Streich geht. Wie man könnte sich diese Propaganda täglich besser entzünden als an dem, was sich in und um Abyssinien abspielt? Es gibt nur in der Welt der Weißen, nicht bei den Barbigen, harmlose Gemüter, die den eigentlichen Sinn der Eroberungsmaßnahmen des Völkerbundes mißdeuten. Das Glück eines Teiles von Europa steht der Preis zuwerben, für den sich die führenden Kolonialmächte in Afrika durch den Völkerbund „kollektive Sicherheit“ erkaufen. *Berl. Tagblatt*

Die arabische W

Zimmer deutlicher zeigt es sich, daß die Vorgänge in und um Ägypten Bewegung ausgelöst haben, die so bald nicht zur Ruhe kommen werden. Über den Freiheitkampf Syriens, über die Unabhängigkeitsbewegungen der arabischen Welt ist der Kampf um die Gestaltung völkischer Macht verschärfzt worden. Eine solche Revision wurde schon eingeleitet, als das selbständige Königreich wurde. England wird auch an wirklichkeit behalten. Die Unruhen in Jerusalem, Jaffa und anderen Städten vor einigen Tagen wurde bekannt, daß man auch von Amman, die Forderungen nach London gerichtet hat. Emir Abdullah, Bruder des regierenden Königs Fayy, fordert England auf, in Paris darauf einzutreten, in dem sie Trat gewährt wurde, und daß einem freien Syrien wurde die Unterzeichnung des in den letzten Monaten festgestellten Vertrags gemeldet. Ein Gesandter des Yemen ist dieser Tage aus diesem Bündnisvertrag eingezogen, einem Bündnis, das, wie er der vertragsschließenden Staaten sein soll.

## DIE FARBIGE FRONT Hir

Von \*\* 632 Seiten mit 2

Die farbige Front

geist meiner Soldaten. Lediglich die fehlende Vertrautheit mit den modernen Kriegserlernen, haben die Niederlage verursacht. Nicht die Taktik der italienischen Generäle technit. Jetzt, wo ich mit meiner Familie außerhalb Abessiniens bin, werde ich weiterzu unterstützen.“ Aus einem Interview mit dem Negus, welches Das 12 Uhr Blatt, Berlin, veröffentlichte

in Bewegung

in der arabischen Nachbarschaft dieses umstrittenen Landes eine und sich schon heute mit eigener Geschäftigkeit fortentwickelt. Ägypten wurde mehrfach berührt. Aber auch in anderen Teilen arabischer Zukunft als Folge der abessinischen Ereignisse ausgelöst einigen Jahren mit der Ausdehnung des Mandatsstatus für Irak, geständnissen nicht vorbereiten, will es im Palästina Frieden stinas sind ein Beweis für die Dringlichkeit dieser Frage. Instadt Transjordanien, aus scharf umrisse und weitgebende engl verlorbenen Königs Feisal und Onkel des jetzt in Bagdad rken, daß Frankreich Streit die Unabhängigkeit in dem Sinne das jetzige Mandat Transjordanien angegliedert werde. getten Bündnisvertrages zwischen Irak und Saudiye (Arabien) aus abgereist, um durch seine Unterschrift auch das „Arabia felix“ gegeben wird, Grundlage für einen künftigen Zusammenschluß

**den Kulissen der Weltpolitik**

Geheftet 6.20, Leinen 7.80  
der sehr hohen Erstauflage ist bereits durch  
folgt nur durch den Paul List Verlag Leipzig

## Agitation unter den Eingeborenen Afrikas

Wie die konservative Provinzzeitung „Daily Dispatch“ mitteilt, hat der abessinische Krieg lebhafte Eregung unter der Eingeborenenbevölkerung in Britisch-West- und -Ostafrika hervorgerufen. Die Londoner amtlichen Stellen seien dadurch auf das höchste beunruhigt worden, so wenig darüber auch an die Öffentlichkeit gelange. In Massenversammlungen von Eingeborenen wäre die Verbrennung von Missionaren verlangt worden. Die Stimmung gegen die weiße Rasse sei in verschiedenen Gebieten durch Agitatoren gefährlich aufgepeitscht werden, und man habe bereits feststellen können, daß ein intensiver Waffenschmuggel im Gange sei, um die Bevölkerung für den „Krieg der Zukunft“ auszurüsten. *Berl. Blatt. Nachrichtenbl.*

P  
↓

P A U L   L I S T V E  
S C H L I E F F E N - V

L A G L E I P Z I G  
LAG BERLIN

P